



Mi Universidad

fundamentos de enfermería II

Nombre del Alumno: pablo Jafet Dávila Covián

Nombre del tema: ensayo Iv

Parcial :II

Nombre de la Materia: fundamentos

Nombre del profesor: Eduardo García

Nombre de la Licenciatura: enfermería II

Cuatrimestre: II

introducción

problema interdependiente problema real o potencial que aparece como resultado de complicaciones de la enfermedad primaria estudios diagnósticos o tratamientos médicos o quirúrgicos que pueden prevenirse o reducirse mediante actividades interdependientes, la formulación su significado fundamental es la combinación de componentes en relaciones estructuradas apropiadas de acuerdo con una formula , planificación de cuidados y fases y objetivos , evaluar la situación actual definición de metas y objetivos elaborar el plan de acción asignación de recursos ejecutar el plan y control , ejecución sistemas de organización del enfermero ,división del trabajo y asignación de responsabilidades asignación de tareas y de usuarios ,etapas de proceso está constituida x 5 valoración diagnostico planeación ejecución y evaluación , registros de enfermería , son parte del trabajo que desarrolla la enfermera en su labor de asistencial de atención alas necesidades de los cuidados . criterios de cumplimiento, es el juicio de los discernimientos de los cumplimientos

desarrollo

la ejecución son varias etapas para poderlo llevar a cabo correctamente el problema interdependientes ello muestra los resultados de las complicaciones de la enfermedad primaria estudios diagnósticos y tratamientos para prevenir o reducir en ello se lleva a cabo la formulación, es una combinación de componentes de relaciones estructuradas, la planificación es muy importante igual porque se ponen las metas y los objetivos que se quieren lograr ejecutan un plan y se lleva un control registros de actividad ver como está el paciente y por último criterios de cumplimiento si todo se lleva al orden que fue planeado

ejecución



1. problemas interdependientes
2. formulación
3. planificación de cuidados
4. ejecución sistemas de organización
5. etapas del proceso
6. registros de enfermería
7. criterios de cumplimentación

Conclusión

Los pasos de ejecución son demasiado importantes para llevar a cabo una buena ejecución en el paciente para buscar problemas que tenga el paciente y ejecutar una formulación y hacer una buena planificación de los cuidados del paciente y que el enfermero ejecute sus organizaciones del trabajo y así mismo se lleven las etapas del proceso para que tenga una mejoría y se haga un registro de enfermería del paciente para ver sus mejorías y al último se lleve un criterio de cumplimiento si todo se ejecutó como estaba en el orden .